PRESSEMELDUNG von BBU'01:

Sparkasse Ulm geht erneut in die Verlängerung

Seit Jahren steht die Sparkasse Ulm hinter den UUULMERN und das bleibt auch so! Der TOP PARTNER verlängert erneut vorzeitig seine Partnerschaft mit dem amtierenden Deutschen Meister um weitere drei Jahre.

BBU'01-CFO Darius Zähringer-Mertins ist stolz auf die jahrelange und vertrauensvolle Zusammenarbeit: "Es ist schön einen Partner an unserer Seite zu haben, der unserem Club über Jahre hinweg solch eine Treue beweist." Seit 2002 zeigt die Sparkasse Ulm großes Engagement beim Basketball-Bundesligisten. Neben der werblichen Präsenz bei den Heimspielen in der ratiopharm arena, erhalten auch Mitarbeitende und Auszubildende der Sparkasse Ulm attraktive Angebote, um das Heimspiel-Flair der Ulmer Basketball-Profis erleben zu können. Der Vorstandsvorsitzende Dr. Stefan Bill äußert sich bei der Vertragsunterzeichnung ebenfalls hoch zufrieden: "Wir blicken mit Stolz auf über 20 Jahre Partnerschaft mit ratiopharm ulm zurück und freuen uns sehr, dass wir auch in Zukunft gemeinsame Wege gehen."

Link zum Download (Foto): https://we.tl/t-lizlvEcqv5

